
2023年演讲稿梦想(大全10篇)
演讲稿是进行演讲的依据，是对演讲内容和形式的规范和提
示，它体现着演讲的目的和手段。演讲稿对于我们是非常有
帮助的，可是应该怎么写演讲稿呢？以下是我帮大家整理的
演讲稿模板范文，欢迎大家借鉴与参考，希望对大家有所帮
助。

演讲稿梦想篇一

大家好！

这阳光是人生路上的希望之灯，将堕落，黑暗的心点燃，让
它重新绽放光彩。在这荆棘蔓延的人生路上，那颗火热的心
受伤了，是这阳光将它愈合，重新坚持自己的梦想！正如小
草，它的外貌，形态是如此的柔弱。可谁又曾想过它的坚强？
它为了生存，为了阳光，曾在生存的底线上挣扎。为了梦想
一次又一次地站起来；为了梦想而努力。它虽柔弱，但它又
是无比的坚强。从它身上我读懂了生命的坚强！

梦想之峰是如此的高大，而我在山脚下，顶峰是我要达到的
地方。即使遥远，即使坎坷，即使遍体鳞伤……也不会放弃！
因为我知道我可以坚强地达到顶峰！眼泪不是脆弱的，那是
向困难的宣告！这种眼泪是值得回味的！值得珍藏的！梅花
在冰雪中绽放，在冰雪中挑战。这傲骨是坚强之花的现身，
是坚强种子的蔓延。即使在冬夜也有雪花为之相伴！不寒酸，
不悲伤！它没有眼泪，只有傲骨与它相伴，成为心灵的寄托。
这寄托是坚强的升华！

坚强的光环照耀着我；坚强的翅膀伴我飞翔；坚强的泪水为
梦而流！我不怕，我不怕黑暗；不怕孤独；不怕挫折。但最
怕失去坚强！失去我精神的寄托。只有那坚强的精神使我成
长，伴我飞翔！在坚强的世界里，我有活力；在坚强的世界



里，有我那最真挚的心；在坚强的世界里，我可以冲破风浪
迎接一个新的世界！

在我读懂它的同时，它已成为我心灵的寄托。因为梦而飞；
因为坚强而微笑，这微笑是我人生境遇中最美的光芒！

演讲稿梦想篇二

大家好！

也许是在不经意中，也许是在苦苦等待之后，1997年7月1日
就这么一天一天地逼近了，中国人的心啊，也随之跳得一天
比一天更快了！因为那一天，是中华民族洗却百年耻辱的一
天，因为那一天，是香港，这个百年的游子重回母亲怀抱的
一天！

《南京条约》、《北京条约》、《拓展香港界址专条》，这
几张薄薄的发黄的纸片，竟然就使得香港与祖国母亲苦苦对
望了一百年，却不能相认。美丽的香江，流淌着的，分明是
母子百年的相思之泪啊！

为什么？为什么英国强盗竟如此蛮横猖狂？为什么中国却如
此软弱可欺？我不禁怒问！

历史用它沉重的声音告诉今天：

落后，就要挨打！

是啊，落后就要挨打，这是历史的法则。不仅一百年前如此，
一百年后的今天更是如此！也许有人不以为然，他们说，何
必那么紧张兮兮，世间太平得很！事实真是如此吗？君不见
那个众所周知的大国依然挥舞着大棒，对中国指手画脚，一
会儿人权，一会儿自由，恨不得将中国人的尊严践踏在他们
的脚下；某些别有用心者还对中国的钓、鱼岛虎视眈眈，屡



屡侵犯；还有那达、赖、李登、辉们，依旧上演着一幕幕分
裂祖国的丑剧。只要是中国人，谁又能对此不以为然呢？只
要是中国人，谁都会问一句：他们为何如此胆大妄为？历史
告诉我们，归根到底，还是因为我们在经济上依旧落后于那
些西方大国，！

但他们忘记了，今天的中国、政府已不再是那个软弱可欺的
清政府了，我们将对任何形式的侵略给予坚决地抵抗与回击！
作为跨世纪的青年一代，我们不能盲目乐观，也不能妄自菲
薄，在历史赋予的机遇与挑战面前，更不能逃避退缩，踏实
地学好科学文化知识，毫无保留地为社会主义建设作贡献，
才是当代青年应有的人生态度与追求。

97香港回归是一个历史契机，它预示着中华民族大团圆的一
天不再遥远；97香港回归更使中国如虎添翼。我们坚信，终
有一天，中国人将用自己的筷子撑起这个蓝色的星球！

历史告诉今天，落后就要挨打。那就让今天告诉未来，我们
将不再无奈！

演讲稿梦想篇三

从七十六年前南湖那条红船上点燃中国革命的火炬开始，七
月一日就成为了一个光辉的节日。一九九七年的七月一日由
于中国政府恢复对香港行使主权而显得更加辉煌、盛大。在
中华人民共和国和中国共产党的历，七月又增添了一道美丽
的彩虹。

一九九七年七月一日之所以是一个盛大的节日，是因为它是
一个令所有的炎黄子孙铭心刻骨的日子，为了这一天的到来，
中国人苦苦追求了一百多年。漫长而坎坷的回归之路，从一
个侧面记载了中华民族一百多年的荣辱兴衰，沧桑巨变。

有人把香港比作游子，而我更愿意把它当成一个小妹，一个



离家一百多年的小妹妹，一个既讲普通话、又讲广东话、还
讲英国话的小妹妹。从腐败无能的清王朝和那个昏庸的连香
港是个小渔村都不知道的道光皇帝，在英国的坚船利炮下，
把一个柔弱的渔家女拱手割让的时候起，老榕树下威武的炮
群饮恨地凝望了一百多年，海涛和海风撕扯着头发痛哭了一
百多年。

在广东和香港等地流传着这样一个故事。1841年镇守虎门沙
角炮台的63岁的老将陈连升和他年轻的儿子双双阵亡的时候，
陈连升的坐骑黄骝马流泪了，它真想冲过去给英国佬致命一
蹄子。后来它被英军带到香港后，不吃英国人喂的草，每天
面向北方悲伤地嘶叫，时常泪流如雨，最后死在了香港。在
它死后的坟头上长出了一株植物，叶片如羽，花白如雪，香
气四溢，这便是当归。当归开花后，便有一只黑灰色的小鸟
落在上面日夜不停地啼叫，小鸟尾巴上有白色的斑点，腹部
有黑色的横纹，这就是杜鹃，又叫子规。

这自然是一种传说，但它包含的意义已超出了故事本身。马
亦如此，花亦如此，鸟亦如此，也是包括香港在内的所有中
国人的共同心声啊！然而，弱国没有外交，落后就要挨打，
不是吗？清王朝由于腐败无能割让了自己的亲骨肉，出卖了
自己的女儿；而同样无能的北洋政府，作为第一次世界大战
的战胜国，也只能眼睁睁地看着列强们在巴黎、在华盛顿随
意瓜分那一份属于我们自己的胜利果实；同样作为第二次世
界大战战胜国的国民党政府，过分地依赖他的主子美国，不
顾民族大义，只为派系之争，而失去了收回香港的良机。只
有从七月走向觉醒的中国，从七月走向独立的中国，从七月
走向强大的中国，从七月走向光荣的中国，才能在谈判桌上
发出“主权问题是不能谈判的”强大声音，才能使香港未兵
戎相见而顺利回归。

一九九七年七月一日是一个盛世大的节日，被誉为东方之珠
的香港，回到祖国的怀胞，将揭开新的更为辉煌的一页，一
国两制、港人治港、高度自治的政策，给香港插上腾飞的翅



膀。甩掉了殖民地的帽子，有强大的祖国作后盾，香港的国
际政治地位真正提高。作为祖国与其它国家和地区扩展经济
和贸易关系的桥梁，香港的国际经济地位将进一步提高。

啊，被生命和血泪照亮的一九九七年七月一日，是一个民族
盛大的节日，是一切爱好和平的人们的盛大节日，是人类良
知、正义和真理的盛大节日！它向世界宣告：一个殖民统治
的时代结束了，一个新纪元正在开始！香港成了整个地球的
焦点，全世界每台电视机的荧屏都属于这里，全世界每一双
睁大的眼睛都望着这里，全世界的大街小巷都通向这里。锣
鼓声中，鞭炮声中，到处都是盛开的紫荆花，到处都是飘扬
的五星红旗，到处都是放飞的和平鸽。千万颗心涌向大街、
公园、广场，唱吧，笑吧，跳舞吧，拥抱吧！让激动的泪水
流干吧，让淤积一百多年的悲愤、痛苦、渴望和今天的欢乐，
一起火山般的爆发出来吧！

在这个盛大的节日就要来临的时候，我要对香港我的小妹妹
说，到了七月一日这天，不管有多少新闻记者的镜头对准你，
不管有多少政界要人拥抱你，不管你的小巷多么拥挤，不管
你的大街多么喧哗，不管你的广场多么热闹，别忘了给那位
个头不高、但高山仰止的老人，那位想在自己的土地上走一
走、看一看的老人，那个最想最想欢渡这个盛世大节日的老
人，留下一块最为耀眼、最为引人注目的地方。虽然他已不
可能在这里喝一口水，吸一支烟，但他的生命、意志和精神
都化作了大海的蔚蓝，融化在鲜艳的五星红旗上，融化在盛
开的紫荆花丛中，融化在每一个黑头发、黑眼睛、黄皮肤甚
至每一个热爱和平的人们的笑脸上。

也许，南湖红船上那十几个指点江山的英才，当初并没有谈
到收回香港，谈到的只是马列主义和中国革命，而今天，把
七月一日作为香港回归的日子，就不是一种偶然，它表达的
是一种历史的必然，是一种强大的结果，是一种对未来的希
望。我想，只要我们的党永远纯洁、伟大，只要我们的祖国
更加繁荣、富强，那么，未来的七月一日，就不只是党的生



日，不只是香港台回归纪念日，还会是许多可以载入史册的
精彩的日子！

一九九七年七月一日，是一个盛大的节日，载着百年的沧桑、
泪水和思念，香港回归将走完最后一站，十二亿双热情的手，
已准备好了鲜花、美酒和掌声，期待着回归的脚步，踏进祖
国七月的门槛。

演讲稿梦想篇四

一个阳光明媚的早晨，我将去世界闻名的迪斯尼乐园玩。想
到这儿，我情不自禁的笑了。

来到迪斯尼乐园，离开幕时间还有半小时，我的心就开始怦
怦跳了。里面真的像电视上放的那么好玩吗?会不会有危险?
能和动画人物拍照吗?这几个问题绞得我不安宁。

终于，一列火车开了过来又开了过去。可以进迪斯尼乐园了，
最前面的是一座红墙绿瓦的、美丽又气派的钟楼。再往前走
一点是美国小镇大街，街上的东西琳琅满目，令我目不转睛。
我走着走着，无意中来到了最壮观的城堡前，那城堡全身成
粉红色，屋顶的蓝色如同宝石镶上去一般。

过了一会儿，白雪公主、灰姑娘、贝儿和睡美人从城里走出
来，她们向我们招手、问好，不知不觉地把各条通向玩具的
道路打开了。

我迅速跑到探险世界里的森林河流之旅，没有排队就直接上
了船，船上的导游非常幽默。把用塑料做的各种动物描述的
栩栩如生，比如说眼镜蛇让我们不要怕，因为眼镜蛇没戴眼
镜等等东西。

接下来是飞越太空山，飞越太空山如过山车一般，在车上，
我没有大喊大叫，而是低着头，我在想，万一我掉下去，会



不会死呀，正想着，飞车就到站了，我松了口气，还好没有
发生万一。

然后是巴斯光年星际历险，这可是电视上放过的。我手拿一支
“枪”与爸爸坐一车，准备大战机器人，然后看看谁的积分
高。开始游戏了，各种各样的机器人都向我们张牙舞爪，我
也拿起枪朝它的弱点z形图发起攻击。机器人越来越多，我渐
渐有些吃不消了……。终于到了终点了，我的积分是4100分，
而爸爸却有210000分。哎!我输了。

我还玩了疯狂的杯子、小熊维尼历险记之旅、ufo地带……下
午还有一场巡游表演，真是多彩多样。

今天，是我香港之旅最开心的一天!

演讲稿梦想篇五

以下这篇由本站站为大家编辑整理演讲稿范文是张国荣2019
年在香港中文大学的演讲稿——《要做你自己的王者》，大
家一起来看看张国荣是怎么理解戏与人生以及爱情这些人类
永恒的话题的，希望大家能够喜欢。

我跟李碧华是好朋友，主演过几部碧华的作品，都是好戏!

在我眼中，碧华的作品是成功的，有美而壮烈的内在，故事
往往能抓住人生最光辉、最灿烂的刹那加以发挥。而我欣赏
碧华小说中那种坦荡荡的、毫无保留的风格。

我主演的第一套李碧华改编作品是《我家的女人》，但由于
当时此类题材并未流行，而内里有关中港两地的意涵也没有
引起太大的回响。

之后就是电影《胭脂扣》。当中“十二少”的角色最初选角



是郑少秋，后郑因沈殿霞怀孕而辞演，故由我接手。最初接到
《胭脂扣》的剧本，我的戏份只有三页纸，对白的总数不过
是十多句而已，工作量只有十天左右。

事实上，在《胭脂扣》原着中，十二少这角色的重要性远远
不及如花，但我接手此戏，到往试造型——一袭长衫，如此
风度翩翩——直教人觉得，这角色根本是为我度身定造的。

碧华为我的魅力所打动，于是特别为我增写戏份，而导演关
锦鹏也把我的拍摄期增至二十多天，电影最后以两个不同年
代的双线形式发展。

这也许说明了，我是一个有魅力的演员，对一个作者而言，
或从商业的角度而言，我对观众有着一定的吸引力跟叫座力，
这正是市场的基本需求。

基于上述的原因，故在电影版《胭脂扣》，十二少这个角色
的着墨远较原着为浓，因此这部戏更令我获得“最佳男主
角”的提名。

而在我所演过的角色当中，个人最喜欢的是《胭脂扣》中十
二少的角色，当时导演关锦鹏的拍摄很开放，角色情感的表
达绝对是义无反顾、毫无保留的，就这点而言，我觉得是关
锦鹏导演对我的重视与提升。

对于《胭脂扣》这部戏，有人觉得关锦鹏放大了女性的执着，
我的看法是：碧华的原着故事本如此，人物本如此。

至于十二少这角色，实在是相当复杂也是相当简单的，他舍
得为如花放弃丰厚的身家，但在生死抉择之时，又表现得极
其懦弱无力，乃至逃避。

基本上，我觉得十二少是一个“色鬼”，也是一个“无胆
鬼”，演这样的角色是一项挑战，因为在这个人物身上，充



满了“性”与“爱”的张力。

而李碧华的《胭脂扣》最能吸引人的一点，是她能写出人物
那种醉生梦死和为爱倾尽所有的感觉，又能引领读者进入她
精心经营的情调和氛围中，使读者可以不断follow故事的情节。

前些日子小思曾介绍我看一篇李碧华的新作《吞噬》，也是
一篇写得十分出色的作品。所以碧华的作品，对我有很大的
吸引力，演绎她笔下的角色前，先就对角色有了好感。

而《胭脂扣》电影版跟文字版的结局是点差异，这点呈现的
是导演跟作者利用影像跟文字两种媒体表述故事时的不同考
虑，但无疑电影版本的戏剧性较浓，这也是必要的。

有人置疑，以《胭脂扣》中十二少所服的鸦毒份量，结果是
如花死了而他竟能逃过大难而苟活，是否有不合理之处。

关于这点，碧华的解释是：“十二少是一名富家子弟，自小
丰衣足食，故身体底子较为妓的如花为佳，抵抗力也较
强。”而我的意见则是，如果十二少死了，《胭脂扣》便无
以为戏了，而且世事无奇不有，本就没什么不可能的。

但事实上，十二少又何尝不知如花的用心，恶毒却也可敬，
这个女子为他香消玉殒，苦苦等了他半个世纪的时光，而他
实在负担不起这么沉重的感情，也不敢跟她同死。

因此，十二少要致歉的是他对这个女子真情的辜负。这跟如
花蓄意谋杀他是两回事，因为到底如花死了，而他却活了下
来!

关于电影《胭脂扣》的结局，刚才这位同学说，不解如花既
然见到年老而又活得潦倒的十二少时便对他死了心，为何仍
要把胭脂匣还给他。



你是否还没恋爱过，所以才有这个问题?一个未曾真正恋爱过
的人，在感情上还是一个小孩，他不会知道爱情会令人何等
的刻骨铭心，也不会明白恋爱里的人有时现那种既复杂又矛
盾的心情。

爱情绝不是a+b=c这么简单的事。胭脂匣是十二少给如花的
定情信物，把如此重要的东西归还，表示一切完全结束，如
花那多年来的苦苦等待，终于可以真正划上句号。

至于《霸王别姬》这部电影，结局很吊诡，较之原着的原局
相差甚多。

原著是另一个“虞姬”菊仙死了，霸王段小楼“渡江”南临
香港，数十年后重遇年迈的蝶衣，洗尽铅华的二人在澡堂里
肉帛相见，只是他们都老了，一切暧昧的、似是而非的情感
都淡了!

电影则大刀阔斧的删了南来香港这一笔，只交代饰演“虞
姬”的程蝶衣在台上自刎，而“霸王”段小楼喊了一句这
个“女子”在现实生活里的小名，而后脸上浮现一抹充满悬
疑的笑，一切就此打住。

其实电影这个结局是我跟张丰毅二人构思出来的，因为我跟
他经历了电影前部分的制作跟演绎，都有感在大时代的浪涛
中，电影是难以安排霸王渡江南来的!

毕竟文化大革命这部分是很沉重的戏，经历了这段，实无必
要好像小说那样再安排他们年老的重逢，这会令“戏味”淡
了。结局他俩只要凭着彼此昔日的感情和感觉忆起对方，轻
轻带过就可以。

我与张丰毅一直着眼于两个角色之间的感情发展，尤其是蝶
衣对师哥感情的变化：由起初蝶衣对师哥的倾慕;至中段师哥
爱上菊仙，蝶衣仍固执的爱恋这师哥;到尾段，蝶衣年华老去，



不返当年，然而与此同去的，还有他与师哥的一段感情。

所以蝶衣的死，总括而言有三个原因：

一是虞姬个性执着，要死在霸王面前。

故事中，蝶衣其实就是虞姬，虞姬也就是蝶衣，二人的命运
是互相影叠。“霸王”既已无用武之地，与霸王演对手戏
的“她”——虞姬，是再也不能苟延其情的了，故死也要死
在霸王面前。

第二、蝶衣想以自杀来完成故事的情节。

蝶衣是一个有梦想的人，他喜爱舞台上那种热烈生动的演出，
也只有舞台上与师哥合演“霸王别姬”时，他才能遂其心愿
与师哥成为真正的一对。

舞台是蝶衣实现其梦想的地方。所以当蝶衣发觉在现实生活
里，他与师哥没有了以往那种亲密的感觉时，他宁可选择以
虞姬的角色来结束他的生命，做一场真正的“霸王别姬”。

第三、年华老去，不能接受，蝶衣选择自杀，因为他是曾经
那么芳华绝代而又颠倒众生过。

由此可见，主角二人的感情根本无法走出「霸王别姬」这个
典故，是最合理和最具戏剧性的处理!

而且以程蝶衣的性情，他是怎么也无法接受这样的爱情：霸
王已无用武之地，要在“她”铅华尽洗之际苟延情感，是难
堪的局面。

现实生活里，程蝶衣是个放纵的人，却也因此，“她”不能
接受现实走到恶劣之境。

再者，在我们理解中的“别姬”程蝶衣，是一个有梦想



的“女子”，“她”向往舞台上那种热烈生动的演绎，也只
有在舞台上，“她”才有最真实的生命。

所以，让“她”死在舞台上，是最合理，也是最具戏剧性的
处理!

小说版的《霸王别姬》，李碧华在同性恋这一主题上的表述
和态度是比较明显、宽容和自然的。然而陈凯歌改编的电影
《霸王别姬》，却充满了极端的“恐同意识”，扭曲了同性
恋独立自主的选择意向。

或许我的确是颠覆了《霸王别姬》这套电影的演绎!

在同性恋这方面而言，就内在题材表述，我认为导演陈凯歌
的取镜很压抑，过分压抑，无可否认，国内对这类题材的处
理较敏感，陈凯歌有其苦衷，是基于避忌吧!

这是可以理解的，因为陈凯歌有许多因素需要考虑，加上他
个人的成长背景，所以电影会有这样的表现。

此外，影片能否卖掉或公映都是影响陈导演怎样拍片的重要
因素。很多人知道国内的政治审查很严，导致很多电影不能
在国内上映。《霸王别姬》的题材敏感，故也入在被禁之列。

就算这部片后来在坎城获得金棕榈奖，又在中国台湾获得金
马奖，中国大陆仍在禁映。然而，只要看看京剧发展流程里
的特殊状况，就会发现台上的夫妻皆是男人，这造就了男人
与男人之间的特殊感情。这是绝对合乎人性的。

然而陈凯歌在电影里一直不想清楚表明两个男人之间的感情，
而借巩俐(按：饰菊仙)来平衡故事里同性关系的情节，这便
提升了巩俐在电影里的地位。

所以，作为一个演员，我只有尽力做好自己的本分，演好程



蝶衣的角色，把他对同性那份义无反顾的坚持，借着适当的
眼神和动作，传递给观众。

而某程度上还是要注意怎样平衡导演对同性恋取材的避忌。
张丰毅在同性恋演绎的表达上，他也很避忌。例如电影有一
场搂腰戏，张丰毅抱着我的腰时，却紧张得全身在发抖!

个人而言，我接拍一个角色，一定会事先挑选好，也做好了
心理准备，在拍摄时因而有最投入的演绎。

其实，早些年港台已要开拍电视版的《霸王别姬》，他们邀
请我饰演程蝶衣，我考虑了很久，终于还是推辞了。

多年后我接拍《霸王别姬》这部电影，便完全可以把自己放
开了。

我以为一个演员应该义无反顾，为自己所饰演的角色创造生
命，如此演员方可穿梭于不同的生命，亦让角色真实而鲜明
的活起来。

但在拍摄过程中，作为一个演员，我的演绎必得平衡导演对
同性恋取材的避忌，而我只能尽自己的能力做到最好。

我以为，如果《霸王别姬》的电影能忠于原着，把当中同性
恋的戏作更多的发挥着墨，这部电影于同类题材电影而言，
地位必定较我后来接拍的《春光乍泄》为高。

而在我演绎的过程中，基本不受原着的局限，我以为演员应
有开发的胸襟，而电影亦可以是独立于文字的，是一个开放
的空间，演员可以透过全新的演绎给予角色另一番生命!



演讲稿梦想篇六

熊是爱，在严冬融化积雪；熊是生命，让幼苗长出新芽。承
担责任不仅是一种责任，更是一种勇气。它会帮助你走向成
功的另一面。成长需要承诺。

我曾经看过一篇报道：在武汉的一条街上，发生了多起盗窃
案。起初，嫌疑人被锁在三个年轻人中间，最大的29岁，最
小的只有19岁。警察通过各种手段说服嫌疑人说实话，但都
失败了，最后通过录像带找到了证据。

这三个犯人害怕为自己的行为负责，不知道如何承担自己的
错误。

看完这篇报道，我心里有个疑问：他们为什么不承担自己的
错误？

也许，他们还年轻，这是第一次犯罪。

因为需要勇气去承受，但成长也需要承受。

小学六年级，最后一节自习课，全班同学都在安静的做作业，
班主任心满意足的看着安详的教室。

突然，一团白色的手指像针一样扎在学生的眼睛里。

是谁呀？好了，这是谁？原本一尘不染的教室突然变得非常
脏。

老师的眼睛，正要紧紧闭上，突然猛地睁开，严厉的目光扫
视着我们。

“谁扔的.纸团，请捡起来。”



本来就很安静的教室更加寂静。但是还是没人挑纸团。

“谁扔的纸团，请捡起来。”老师又说了一遍，声音提高了
一点。

最后一个同学拿起纸，举手就扔。报纸在空中旋转得很漂亮，
然后被扔进了垃圾桶。

定睛一看，我的天！原来是班里有名的老实人，吴！没想到
她会扔！

学生们也用复杂的眼神看着她。眼睛里充满了惊讶、愤怒和
遗憾。

“吴，你怎么随便扔垃圾？”老师看着她的眼睛说。

“老师，不，不是我。”吴一直低着头，突然抬头一看，眼
睛红红的。

“什么！明明是你！”林愤怒地喊道。

“对不起，老师，我把纸团扔了……”我终于勇敢地站了起
来，承认了自己的错误。

看到吴伤心的表情，突然想到一句话：我一定要自己承担错
误。

也许老师会对我失望，父母会责备我，但我明白，只有承担
起自己的行为，我才能在生活的海洋中勇敢地航行！

成长因为有承受的勇气，所以更刺激。

演讲稿梦想篇七



大家好!今天我怀着无比激动与兴奋的心情来给大家做这次香
港回归演讲，我演讲的题目是《香港，让我们心手相连》。

永远不能忘怀那个激动人心，具有历史性意义的时刻。举国
上下一片欢腾的景象。人们相聚在一起，只为了见证这一历
史上的一大盛事。1997年7月1日，这个值得让每一个香港同
胞和内地同胞骄傲的日子，从此深深镌刻在我们每个人的心
上。分离了一个多世纪，盼望了一个多世纪，那祖国母亲的
温暖怀抱一直敞开着，那祖国母亲的深情眼眸一直张望着，
张望着香港这骨肉早日回来，张望着香港这骨肉回来再也不
分离。

多少年的思念长又长，多少年的佳节盼团圆。我知道，你一
定是听到了祖国母亲深情的呼唤，你一定是感受到了祖国母
亲含泪的等待，所以，你回来了，你要回来和祖国母亲一起
谱写历史动人的新篇章。你回来了，你要回来和祖国母亲一
起续写当代感人的新故事。

多少年，你受尽屈辱，饱尝痛苦，你历尽沧桑，经历风云变
幻。你长夜绵绵无法安睡，你满心伤痕无人诉说。所以，你
回来了，你要回来向祖国母亲诉说你的泪水与痛苦。你回来
了，你要回来向祖国母亲倾诉你的思念与孤独。

紫荆花开18载，花开别样红。那艳丽的花朵，仿佛是香港同
胞那颗对祖国母亲火热的心，那含笑的新姿，仿佛是香港同
胞那份对祖国母亲真切的情。鲜艳的紫荆花旗在香港的上空
迎风飘扬，耀一世的红火，闪一世的辉煌。那香江的水意绵
绵，情切切，流出的是香港同胞的情，内地同胞的爱。香港
同胞和内地同胞心连着心，手牵着手，共同创造爱的奇迹。

18载风风雨雨，18载翻云覆雨，回首香港回归这15年，多少
辛酸，多少喜悦，都让香港发生着翻天覆地的变化。在“一
国两制”的政策实施下，在内地政府的有力支持和帮扶下，
在香港同胞的热情接纳和包容下，香港先后成功地抵御了亚



洲金融危机、非典疫情以及2008年以来国际金融危机的冲击，
经济发展持续平稳，国际金融、贸易、航运中心的地位得到
进一步巩固和提升。此外，今年6月，香港连续第二年荣登全
球最具竞争力经济体榜首，香港俨然成为一个国际性的大都
市，这都是跟国家政策密不可分的，更是跟我们一起团结协
作，共创美好家园的心息息相关的。 今日让我们的心连在一
起，情放在一处。为香港庆祝，为祖国喝彩。香港，让我们
心手相连，情意相通，共同续写爱的神话。让我们以昂扬的
姿态共同迎接香港展望无垠的美好明天，让我们以火热的信
心欣赏那愈开愈艳的紫荆花!

谢谢大家!

演讲稿梦想篇八

感恩可以消解内心所有积怨，感恩可以涤荡世间一切尘埃，
感恩是一种歌唱方式，感恩是一种处世哲感恩更是一种生活
的大智慧。懂得感恩，学会感恩，每个人便都会拥有无尽的
幸福和快乐。

父母是我们人生的第一任老师，从我们呱呱坠地的那一刻起，
我们的生命就倾注了父母无尽的爱与祝福。或许，父母不能
给我们奢华的生活，但是，他们给予了我们可贵的生命。父
母为子女撑起了一片爱的天空，当你受伤时，哭泣时，忧郁
时，难过时，你可以随时回到这片天空，享受父母的爱，这，
便是他们的幸福了。感恩父母，哪怕是一件微不足道的事，
都能让他们感到欣慰。记得央视曾播过一段感人的广告：一
个大眼睛的小男孩，吃力的端着一盆水，天真的对妈妈说：
妈妈，洗脚!就是这样的一段广告时至今日，仍在热播，动人
的原因，不是演员当红，而是它的感情动人心腑，不知感染
了天下多少有情人为其流泪，不但为了那可爱的男孩，也为
了那一份至深的爱，和发自内心的感恩。

落叶在空中飞舞，谱写着一曲曲感恩的乐章，那是大树对滋



养它的大地的感恩;白云在蔚蓝的天空中飘荡，描绘着一幅幅
动人的画面，那是白云对哺育它的蓝天的感恩。因为感恩才
会有这个多彩的世界，因为感恩才会有世间真挚的感情，因
为感恩才让我们懂得了生命的真谛。

“l”代表listen(倾听)，爱就是要无条件无偏见地倾听对方的要
求，并且予以协助。

“o”代表obligate(感恩)，爱需要不断的感恩，付出更多的爱，
灌溉爱的禾苗。

“v”代表valued(尊重)，爱就是展现你的尊重，表达体贴，真
诚的鼓励，发自内心的赞美。

“e”代表excuse(宽恕)，爱就是仁慈的对待，宽恕对方的缺点
和错误，接受对方的全部。

爱神对于爱的意义的诠释如此深沉厚重，我们只有用心聆听
对方的心声，怀着一颗感恩的心面对对方，面对生活，才会
享受到爱的快乐，爱的幸福。

你感恩生活，生活将赐予你灿烂的阳光;你不感恩，只知一味
地怨天尤人，最终可能一无所有!成功时，感恩的理由固然能
找到许多;失败时，不感恩的借口却只需一个。殊不知，失败
或不幸时更应该感恩生活。换一种角度去看待人生的失意与
不幸，对生活时时怀有一份感恩的心情，则能使自己永远保
持健康的心态、完美的人格和进取的信念。

演讲稿梦想篇九

我们是五月的花海，用青春拥抱时代；我们是初升的太阳，
用生命点燃未来。

五四的火炬唤起了民族的觉醒，激励着我们继往开来。愿五



四的精神似强劲的东风，吹开我们心中懦弱的冰河，使我们
走进勇士的行列；愿五四的人格长成参天大树，结出丰硕的
果实，成为我们精神的食粮；愿五四的形象成为一坐坐丰碑，
树立在我们心中，激励我们永远向前、向前。

我多想，时光老人停下他匆匆的脚步，我多想，历史长河滞
住他汹涌前进的巨流，好让我把青春驻足。可时光老人依旧
脚步匆匆，历史长河仍旧滔滔汹涌。那就让我们趁着年轻去
吃苦、去练特长、去长学问吧！让激动的心弦和着自然的风
韵随着我们歌唱。歌唱青春，歌唱每一个奋斗的日子。

青春像朝露，蒸腾着热气、散发着热量、放射着光艳；青春
像溪水，洋溢着欢乐、奔腾着希望、创造者自我。愿青春的
我们继续奋力拼搏，理想的实现并非轻而易举。现实是此岸，
理想是彼岸，行动则是那坐钢铁长桥。在人生的大海中，有
许多个驿站，只要炼就奋飞的素质，成功的机遇等待我们；
高昂你青春的额头，成功的时刻等你去实现。

珍惜青春吧！因为青春是一首歌，让你用如火的经历唱出他
的生命；青春是一个梦，让你抚去任何虚妄的痕迹，让你用
坚实的足音将他羽化为现实的辉煌；青春是一只飞鸿，让你
抖落世俗的纤尘，让你陶然于生命的恢弘与超然。

亲爱的朋友们，让我们缅怀五四先驱门的业绩、秉承民族的
精神、高举五四的火炬。珍惜青春，奔向明天吧！我们的足
音踏着节拍，时代的花蕾会应声怒放；珍惜青春，战胜未来
吧！我们的双臂荡起了雄风，历史的长廊将永远向前、向前。

演讲稿梦想篇十

如今社会发展日新月异，但安全问题还是不容忽视，食品安
全更是问题严重的地方。

20__年2月24日星期一晴



今天真是个好日子，天空万里无云，我拿着今天的零用钱哼
着小调走出校门。咦，那个摊子怎么那么多人?走近一看，一
个大叔手扯着面皮，加上各种调料，将制好的鸡蛋饼给一个
小同学。我看的口水直流，再看看小同学吃的如此香甜，我
也忍不住要掏钱了。但是下面这一幕却让我打消了这个念头：
一个小同学的三元钱掉到地上，不小心被我踩到了，我还给
他后，他就把钱给了大叔。大叔头也不抬地就接过那张弄脏
了的钱，又用手擦了擦汗，然后手也不洗就这样用脏手扯面
皮。可周围的人仿佛没看到继续吃饼，等着买饼。我忍着恶
心跑回了午托。

20__年3月15日星期五多云

3.15晚会开始了，我坐在沙发上聚精会神的看着电视。望着
那些被曝光的笔、生活用品、劣质食品，黑心企业，我不禁
感慨万千。这时，我的肚子发出“咕咕”的声音。我便随手
抽了点东西吃，垫了垫底，然后又抽出一包“瞎扯蛋”辣条，
刚刚撕开袋子，又一波曝光播出了。主持人用流利的普通话
介绍了一大堆，我手中的辣条也越来越少，也就在这时又曝
光了一组食品，而这其中就有我吃的辣条。电视里播放着在
一堆原料乱七八糟车间里，又脏又乱，拖把搁在洗手台——
放着手中的空带，我冲进厕所呕了起来。

20__年3月20日星期三阴

今天下了点小雨，我的心情不好，又要自己回家了。

社会发展如此之快，但食品安全为何还有那么大隐患呢?这真
是个需要深思的问题，食品安全一定要记在心中。

我打着雨伞，漫步在湿淋淋的人行道上，想着食品安全的事
情，不知不觉走到了红绿灯旁。我停下来张望这里，绿灯还
早，我的目光百无聊赖地锁定在一个外卖小哥身上。就在我
的对面，他没注意我，我喃喃道：“外卖小哥真不容易啊，



连下雨都要穿真是太辛苦——呃?-”话没说完下面的一幕却
令我瞪大眼睛——这位外卖小哥正偷吃着食客的一份外卖，
而且还吃到一半又放回去了!这是有多不卫生啊!如果生病了
怎么办?传染给食客吗?真不敢想像后面出事了又怎么办?这时
绿灯了，我装作什么也没看到，跑回家去。

社会发展如此之快，但食品安全为何还有那么大隐患呢?这真
是个需要深思的问题，食品安全一定要记在心中。


